



C.D. DE LA COMMISSION D'ARBITRAGE PLENIERE DU JEUDI 13 OCTOBRE 2022

PAGE 1 /
2

Présents : Michel LACOUÉ-NEGRE - Jean-Claude SEGRESTAA - Yonn IRIGOYEN - Philippe PARTIE - Hubert LEHER - Théo RODRIGUES (visioconférence)

Invités : Karine VIVES SOLANA - Cyril SAINT CRICQ LOMPRES - Saad ZAIDY - Marylis PARTIE

Excusé : Fabrice JOUANDET - Maxime ROJO.

Absent : Ludovic GNANHOUA.

Début de réunion : 19 h

En ouverture de réunion, Michel LACOUÉ-NEGRE, responsable du pôle arbitrage et Président de la C D A par intérim nous fait part de deux démissions au sein de cette commission :

- Madame LACROUX Aurore en partance avec sa famille au CANADA
- Monsieur DA COSTA Clément, planning de travail incompatible

Également membre de la Commission Régionale d'Arbitrage, Michel nous fait un compte rendu succinct de l'activité régionale, il souligne son regret de voir Julian Grelot C T R A rattaché à notre département prendre d'autres fonctions régionales et se pose la question de qui va assurer la continuité des actions mises en place et suivies par Julian.

Michel nous fait un petit point sur la situation actuelle, précisant qu'il sera démissionnaire de son poste de Président de la C D A fin de réunion.

- Filière arbitres Lycée Albert Camus de Mourenx : 4 arbitres présents, merci à Jean Pierre CAMGUILHEM pour la prise en compte d'une partie du programme de formation.
- Tournoi U14 : très bonne prestation de nos jeunes arbitres, un regret l'absence de l'encadrement du pôle promotionnel qui aurait pu superviser nos jeunes espoirs. Innovation sur ce tournoi, les rencontres ayant été filmées, la technique et l'arbitrage vont pouvoir créer des supports de formations adaptés aux joueurs et arbitres.
- Michel évoque un courriel émis par le pôle promotionnel portant sur des propositions de fonctionnements notamment au niveau de la C D P A. Pour rappel, le pôle promotionnel est sous la responsabilité de la C D A et du pôle arbitrage et n'a aucune délégation de gestion autre que celle de former nos arbitres pour l'accession à la catégorie arbitres stagiaires Ligue (jeunes et séniors).

162 arbitres district en 2022/2023 contre 206 arbitres en 2021/2022 (- 44) -

63 arbitres de plus de 23 ans 2022/2023 contre 80 en 2021/2022 (- 17)

64 arbitres jeunes en 2022/2023 contre 91 en 2021/2022 (- 27)

Satisfaction : 25 des 30 arbitres stagiaires de la saison 2021/2022 ont renouvelé leur licence.

Bilan de candidature (pour information) : gestionnaire Quentin LANET

- La 1ère FIA a eu lieu du 25 au 27 août 2022 à Hagetmau. Sur cette formation étaient présents 10 arbitres des Pyrénées Atlantiques (6 filles et 4 garçons).
- Une deuxième FIA a eu lieu à Soustons du 23 au 25 septembre 2022. Sur cette formation 4 arbitres des Pyrénées Atlantiques (1 fille et 3 garçons).
- Une FIA se tiendra à Pau les 29 et 30 octobre 2022.
- Une F I A se tiendra à PAU courant janvier.
- Pour la saison 2022-2023, nous devrions avoir une quarantaine de stagiaires

Nous aurons beaucoup plus de jeunes arbitres que d'arbitres séniors.

➤ **Désignations des observateurs : séniors et jeunes**

Un sujet longuement débattu n'ayant entraîné de réponse claire, le gestionnaire des observateurs absent à cette réunion recevra un courriel pour clarifier cette situation. Il est toutefois urgent que nous puissions commencer ce travail.

Tour de table :

L'essentiels des points ayant été abordé lors de la première partie de cette réunion.

À la suite des démissions (voir plus haut) Karine et Marylis font acte de candidature pour compléter notre bureau. Aucune opposition propositions validées.

Deux postes sont à pouvoir :

Comme convenu, Michel LACOUE-NEGRE se retire de sa fonction par intérim, proposition que Karine VIVES SOLANA prenne la poste de Présidente de la C D A. Proposition validée

Marylly PARTIE se positionne pour le poste laissé vacant par le départ d'Aurore et devient secrétaire de la C D A. Proposition validée

Michel remercie l'ensemble des personnes pour le travail fait, souligne son aide à la prise de fonction de Karine et Maylis et souhaite que chacune et chacun trouve plaisir à travailler ensemble.

Fin de réunion 21h30